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令和４年度第２回恵庭市地域公共交通活性化協議会 会議録 

（事務局：生活環境部生活環境課） 

 

１ 開催日時 

令和４年１０月２５日（火）１０時００分～１０時１０分 

２ 開催場所 

市民会館２階 大会議室 

３ 出席者等 

出席者：【会 長】 神田 美佐子 

【副会長】 大槻 雄二 

【委 員】 岩佐 英世、岡田 勝博、亀石 和代、經亀 真利、金田一 秀美、 

佐々木 正博、鈴木 隆之、長屋 幸博、早野 東治、船田 清、 

峯垣 伊佐美、（５０音順、敬称略） 

欠席者：安倍 良香、片岡 亮、児玉 成治、島田 圭一、野村 信史、望月 伸一、 

若生 めぐみ 

随行者：４名 

 

事務局：野村 孝治（生活環境部長）、小路 弘樹（生活環境部次長） 

伊藤 俊満（生活環境課長）、根深 忠大（同主査）、阿部 梨子（同主事） 

 

４ 協議会の経過 

※以下は、事務局が発言の要旨をメモにより要約しており、いわゆるテープおこしをした

ものではありません。 

(1) 開会 

(2) 議題 

●議案 

   『報告第１号 令和４年度エコバス等の利用状況について』 

『報告第２号 令和５年度地域内フィーダー系統確保維持計画の認定について』 

『議案第１号 令和４年度エコバス冬期便（恵庭南高校直行便）の運行及び事業者選

考について』 

『議案第２号 令和５年度えにわコミュニティバス等の運行及び事業者選考につい

て』 

『議案第３号 令和４年度地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価（一次

評価）について』 

『その他   恵庭市地域公共交通利用促進調査事業委託業務について』 

   ※上記６件（その他含む）の議案内容について、担当主査より資料をもとに説明 
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●各委員からの質問・意見等の内容 

出席委員からの質疑はなし。 

 

会長から欠席委員のうち１名からのコメントを紹介。 

報告第１号 令和４年度エコバス等の利用状況について 

 コロナの終息がなかなか見通せない状況ですが、市民がコロナ発生以前に戻ろうと

している様子が令和４年度のエコバスの利用状況から見ることが出来ます。 

今後ともエコバスが恵庭市民の大切な交通機関としての役割を果たしていくことを

期待しています。 

この中で特に恵み野駅での乗継券の利用の利便性が徐々にバス利用者に浸透して

いることがうかがわれ、今後とも市民に利用される方策をさぐっていただきたいと思

います。 

 

 (3) 閉会 １０：１０終了 


